
4 Pièces

87 m²

Réf. 4210-GDE

347 000 €

Aix-en-Provence
Appartement à vendre (13100)
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L'Office  Immobilier  de  Aix  en  Provence  vous  présente  à  la  vente  un

appartement  T4  rénové  plein  de  charme.Situation  et  contexte  :Cet

appartement se situe au cœur du village des Milles, intégré à la vibrante

commune  d'Aix  en  Provence.  Il  bénéficie  d'une  proximité  immédiate

avec  tous  les  commerces  nécessaires,  garantissant  un  quotidien

pratique  et  agréable.Description  intérieure  :Au  2ème  et  dernier  étage

d'une petite copropriété rénovée de 6 lots, cet appartement traversant

et  lumineux  de  3  chambres  offre  une  surface  généreuse  sous  toiture

rampante. Il comprend une cuisine américaine à aménager ...

The Aix en Provence Real Estate Office presents for sale a renovated T4 apartment

full  of  charm.Situation  and  context:This  apartment  is  located  in  the  heart  of  the

village of  Les  Milles,  part  of  the  vibrant  town of  Aix  en  Provence.  It  benefits  from

immediate  proximity  to  all  the  necessary  shops,  guaranteeing  a  practical  and

pleasant daily life.Interior description:On the 2nd and last floor of a small renovated

condominium  of  6  lots,  this  bright  and  crossing  3-bedroom  apartment  offers  a

generous surface area under a sloped roof. It  includes an American kitchen to be

fitted out according to ...

MON OFFICE IMMOBILIER

15 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE
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